

642 f 21

Según su abogada Carolina Canales, el libro no refleja completamente la verdad

"Cecilia quiere que se incauten todas las copias de su biografía"

La cantante pretende impedir la circulación del texto debido a que éste insinúa sus supuestas prácticas lésbicas y su adicción a los estupefacientes. El periodista Cristóbal Peña: "Creo que más que denigrar su imagen, la elevé".

FELIPE RODRÍGUEZ

Cecilia recibió ayer, de manos de su abogada Carolina Canales, la biografía "Cecilia, la vida en llamas", y no lo soportó. Tras leer un par de páginas del libro escrito por el periodista Cristóbal Peña, sintió que la habían traicionado. Ahora, lo único que desea es que el material desaparezca de las librerías.

"Cecilia está muy mal porque siente que no sólo la ofenden a ella, sino que también a sus seguidores", dice su amiga Jazmín Bau. Por eso, la próxima semana, la abogada pondrá una querella por tres asuntos a los que abode Peña: una pelea con su padre, la adicción a los estupefacientes y su aparente lesbiantismo.

"Estos hechos son causales de injurias. Se habla de una supuesta pelea con su padre al conocer este su relación con otra mujer, el supuesto uso de estupefacientes que provocaban una taranaza en



La cantante siente que la biografía la ofende a ella y a sus seguidores, según su abogada.

sus compromisos profesionales, y una supuesta alusión a que ella es homosexual", explica Canales.

Si bien reconoce que, en su estructura fundamental, el libro de Peña no menoscaba la figura de Cecilia, la profesional asegura que las molestias de la intérprete de "Baño de mar a medianoche" se concentran en aspectos de su vida que, a su juicio, no debieron ser tratados. Y apunta algo más. Dice que a Cecilia no le importa el dinero por las ventas. Su exclusivo deseo es que

no se juegue con su nombre.

"Cecilia no quiere utilidades económicas. Ella desea que el libro no se venda en las librerías y que se incauten todas las copias. Es cierto que el libro la dejó bien parada en ciertas cosas, pero ella tiene principios muy estrictos. No le gusta que se toquen aspectos de su vida personal. En eso no transa", agrega Carolina Canales, quien adelanta que el recurso judicial se llevará a cabo entre el lunes o martes de la próxima semana.

Salvo algunas insinuaciones a sus preferencias sexuales (un romance con una vecina habría gatillado el distanciamiento con su padre a mediados de los 60) y su adicción a los fármacos, la biografía escrita por Cristóbal Peña desestima sus aparentes problemas de alcoholismo, posiciona su lugar de rockera vanguardista y la muestra como un personaje a la deriva y de carácter fuerte.

Demandas sin destino

"Estoy sorprendido", dice el periodista. "Creo que si leyera el libro completo se daría cuenta que lejos de denigrar su imagen, la elevé. El libro es un homenaje. Si hay críticas es al resto de la Nueva Ola, como el 'Pollo' Fuentes. Nunca lo pensé como un libro de revelaciones personales", afirma.

Para Peña, la querella no tiene ningún sentido. Más aún, cuando su trabajo está respaldado por tres años de investigaciones y entrevistas a un variopinto ramillete de personajes. "Creo que ella le está dando más promoción a los temas peligrosos que yo. Habla de temas que temía que aparecerían y no salieron. De hecho, siempre pensé que la gente que esperara esos temas se podría decepcionar con el libro. Mi libro hace justicia a su importancia en la música", cuelga.

Sobre la eventual querella, Peña comenta que irá a los tribunales, pero que no desea aumentar la polémica. "Todo esto es muy artificial y es un asunto que ella busca. El libro es una historia de vida, hecho con libertad y una opinión no oficialista, sin estar atado a su propia visión. No me preocupa lo que pase. Estoy tan tranquilo que ni siquiera he hablado con las personas de la editorial para ver los pasos a seguir", finaliza el periodista.

"Cecilia quiere que se incauten todas las copias de su biografía" [artículo] Felipe Rodríguez

AUTORÍA

Rodríguez, Felipe

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Cecilia quiere que se incauten todas las copias de su biografía" [artículo] Felipe Rodríguez

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)